

ぴよぴよだより

令和6年度 1月号 社会福祉法人中央福祉会 げんきな森中央保育園 たんぽぽ組



新年、あけましておめでとうございます!

たんぽぽ組での生活も残り3ケ月となりました。つんとした冷たい空気に、ひんやりとした風。ますます 寒くなってきましたね。4月からこれまでの間に、ぐんぐんとたくましい成長をみせてくれた子どもたち。 今月もさまざまな経験や体験をして、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

今月のねらい

- ・生活リズムを整え、体調の変化や感染症に 十分気をつけ、健康に過ごせるようにする。
- 冬の自然に興味をもち、見たり、触れたりする。
- ・保育者やお友だちと言葉のやりとりを 楽しむ。



★楽しかった、クリスマス会★

今年はステージの上で 手遊びを披露しました。 給食のクリスマスメニューも 喜んで食べていましたよ!





~おねがい~

その日の気温をみて戸外遊びの際には、 ジャンバー等の上着を着用します。 部屋の入り口にかごを用意しているので、 外遊び用にしてよい動きやすいものを 入れてください。(記名を忘れずに) 週末持ち帰りか、 毎日持ち帰りかは どちらでもよいです。

せんせい、あのね…

お話が上手になり、保育者にお休みの日の 出来事を話したり、問いかけに答えたり、 まだ、はっきりとした言葉にならなくても、 自分の思いを一生懸命伝えてくれる姿が 増えました。「今日は、どんなお話をしてくれる のかな?」と、楽しみにしている毎日です。

